



Annette
von Droste
Hülshoff
Gymnasium
Dülmen

Dülmen, den 21. November 2024

Elternbrief Nr. 4 (2024/25)

Liebe Eltern,

der November nähert sich dem Ende und die vorweihnachtliche Zeit steht vor der Tür. Dies ist ein Anlass, um Sie auf einige tolle Aktionen unserer SV, der Vertretung der Schülerinnen und Schüler, aufmerksam zu machen.

Weihnachtspaketaktion

Unsere SV möchte in diesem Jahr auch wieder das „Lüneburger Hilfsprojekt Ukraine e. V.“ unterstützen. Der Leiter des Projekts, Herr Dr. Oelsner, war in der Vergangenheit bereits persönlich am AvD, hält direkten Kontakt in die Ukraine und begleitet auch den Transport der Hilfsgüter.

Fokus in diesem Jahr sollen Waisenkinder sein, die ihre Eltern im Krieg verloren haben. Um ihnen das Weihnachtsfest etwas schöner gestalten zu können, will die SV Pakete bis zum 04. Dezember sammeln, die dann an Herrn Dr. Oelsner übergeben werden. Nähere Informationen zum möglichen Inhalt der Pakete und zur Abgabe können Sie einem Schreiben entnehmen, das Ihre Kinder im Laufe der Woche erhalten (haben). Für die innerschulische Organisation sei der SV sehr herzlich gedankt, die damit einen tollen Beitrag zu unserem Leitbild „sozial stark“ liefert!

Schoko-Nikolaus-Aktion

Gleichzeitig hat die SV auch wieder eine Aktion gestartet, bei der man für einen Mitschüler, eine Mitschülerin (oder gar eine Lehrkraft) als kleines Zeichen der Aufmerksamkeit einen Schoko-Nikolaus erwerben kann, der am 06.12. von der SV verteilt wird. Noch bis zum 27.11. haben die SV-Schülerinnen und Schüler im Foyer einen Tisch aufgebaut, an dem man für jemanden, den man beschenken möchte, ein kleines Zettelchen ausfüllt und 1,50 € für den Nikolaus hinterlegt.



Städtisches Gymnasium
48249 Dülmen
Friedrich-Ruin-Straße 35
Telefon 0 25 94 - 78 31 18 0
Fax 0 25 94 - 78 31 18 12
sekretariat@avd.duelmen.org
<http://avd.duelmen.org>

Am SchülerInnensprechtag haben einige Eltern die Gelegenheit genutzt und ebenfalls für Schülerinnen oder Schüler diese kleine Überraschung bestellt. Bis zum 27.11. können auch Sie noch an dieser Aktion teilnehmen.

Digitaler Adventskalender

Unserer Kollegin Frau Kopper möchte ich danken, die für unsere Homepage wieder einen digitalen Adventskalender erstellt hat, der ab dem 01.12. täglich eine kleine Überraschung bereithalten wird.

Adventskonzert

Am Montag, dem 16. Dezember, wird ab 18 Uhr das Adventskonzert unserer Schule in der Heilig-Kreuz-Kirche stattfinden. Den Organisatoren, der Musikfachschaft und hier vor allem Herrn Bulla, sei schon jetzt gedankt!

Die Schülersprecherinnen übernehmen freundlicherweise die Moderation. Die SV wird wieder im hinteren Bereich der Kirche vor und nach dem Konzert Plätzchen verkaufen. Der Erlös sowie die Spenden am Ausgang kommen dem Lichtstrahl Uganda e.V., unserem Schulprojekt, zugute.

Forum Bildung

Im Rahmen des 150jährigen Bestehens der DZ ist die Idee entstanden, eine Rubrik „Forum Bildung“ in der Zeitung ins Leben zu rufen. Der Dülmener Bürgermeister übernimmt dafür die Schirmherrschaft. Die Auftaktveranstaltung dazu wird an unserer Schule am 10.12.2024 um 19 Uhr stattfinden, da auch wir in diesem Jahr einen Geburtstag feiern, nämlich den 25. Der Ablauf sieht wie folgt aus:

- 1) Begrüßung
- 2) Kurzvortrag „Transformative Begabungsförderung und nachhaltige Potentialentwicklung“ (Prof. Dr. Christian Fischer, Universität Münster)
- 3) Kurzvortrag „Bildung – Medien – Schule – Kirche: ein Statement“ (Prof. Dr. Dr. Thomas Sternberg, Universität Münster)
- 4) Podiums- und Plenumsdiskussion (Moderation: Prof. Dr. Klaus Anderbrügge, Universität Münster)
- 5) „Forum Bildung“ konkret (Marc Bednara, Heribert Woestmann, Thomas Düttmann)
- 6) Schlusswort (Bürgermeister Carsten Hövekamp)

Auch wenn sich die Veranstaltung in erster Linie an die Leitungen der Dülmener Bildungseinrichtungen richtet, seien Sie bei Interesse hiermit ebenfalls herzlich eingeladen.

QA

Unser Gymnasium wird in absehbarer Zeit einer genaueren Überprüfung durch die Schulaufsicht unterzogen, der sogenannten Qualitätsanalyse (kurz: QA). Diese war zuletzt im Schuljahr 2013/14 vor Ort. Über den genauen Ablauf und die Inhalte werden die Mitwirkungs-gremien (u. a. die Schulpflegschaft) bei nächster Gelegenheit informiert.

Evaluation des SchülerInnensprechtags

Wie u. a. in der Schulpflegschaft angekündigt, möchten wir die Erfahrungen der Kinder und Jugendlichen, der Eltern und der Lehrkräfte mit dem in der vergangenen Woche erstmals schulweit durchgeführten SchülerInnensprechttag sammeln und auswerten.

Daher möchte ich Sie bitten, an der entsprechenden Umfrage teilzunehmen und auch Ihr Kind dazu zu ermuntern, selbiges zu tun. Da sich u. a. die Fragebögen in den einzelnen Jahrgangsstufen etwas unterschieden haben und auch die Altersstufe der Schülerinnen und Schüler sicherlich eine Rolle bei der Einschätzung spielt, haben wir die Fragebögen nach unterschiedlichen Stufen gestaffelt. Nutzen Sie bzw. Ihr Kind bitte den jeweils passenden Link.

[Schülerinnen und Schüler Jg. 5/6](#)

[Eltern Jg. 5/6/7](#)

[Schülerinnen und Schüler Jg. 7/8](#)

[Schülerinnen und Schüler Jg. 9/10/EF](#)

[Eltern Jg. 8/9/10/EF](#)

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit!

Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien wird das Kollegium in der 6. Stunde zu einer Dienstbesprechung geladen. Der Unterricht dieser Stunde entfällt daher; die Busse fahren jedoch nach der 5. Stunde. Am CBG wird in gleicher Weise verfahren werden.

Im Namen der gesamten Verwaltung und des Kollegiums möchte ich Ihnen und Ihren Familien eine schöne Vorweihnachtszeit wünschen und – falls sich keine sonstige Gelegenheit mehr ergibt – einen guten Start in ein hoffentlich erfolgreiches Jahr 2025!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Mittermaier A.-M. Krusel